

Könning, Albert

Von: [REDACTED]
Gesendet: Freitag, 26. Juli 2024 21:54
An: Brodkorb, Anne
Betreff: Baum vor unserem Haus - Errichtung einer Solaranlage

Sehr geehrte Frau Brodkorb,

Wie in unseren Telefonat schon besprochen planen wir die Errichtung einer Fotovoltaikanlage auf unserem Haus (An der Schluse 128) um den ersten Schritt zur Ablösung unserer Gasheizung zu unternehmen. Da diese bereits 14 Jahre alt ist ist das Ende leider absehbar.

Direkt vor unserem Haus steht ein Gemeindebaum mit sehr geringen Abstand, der so einen Großteil des Tages für eine Verschattung der Dachfläche sorgt. Hierdurch sinkt die Effektivität der Anlage und der sinnvolle Betrieb wird stark eingeschränkt.

Daher bitten wir um Entfernung des Baumes.

Gegen einen Baum an dieser Stelle haben wir grundsätzlich nichts einzuwenden, allerdings ist die Höhe in Kombination mit dem sehr geringen Abstand zum Haus hier kontraproduktiv. Ein niedrigstämmiger Baum mit kleiner Krone könnte z.B. ohne einhergehender Verschattung des Daches an dieser Position stehen.

Sollten Sie noch weitere Informationen von uns benötigen können Sie uns gerne unter dieser Adresse oder per Telefon kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]